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Gentile Signora Baffelli, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 19 giugno scorso, mediante la 

quale pone alcune domande al Municipio circa l’organizzazione di aperitivi e la 

pubblicazione “Benvenuto in Capriasca”. 

 
Di seguito rispondiamo puntualmente ai quesiti posti: 
 
 
1. Non ritiene il Municipio che il continuo proporre aperitivi e rinfreschi per ogni 

occasione sia uno spreco di risorse e di soldi? 
 
Come già indicato in occasione di un’interpellanza su temi simili, crediamo che 
l’Esecutivo di Capriasca non possa essere tacciato di spreco di denaro pubblico in 
aperitivi ed inaugurazioni.  
Vi sono sporadiche eccezioni legate all’apertura della piscina e ad inaugurazioni di 
opere di una certa rilevanza, spese che in questi ultimi casi vengono integrate nei 
relativi investimenti. 

Per quanto attiene in particolare ai due aperitivi legati all’apertura della piscina si 

precisa che i costi legati a quello istituzionale sono stati assunti in ragione del 50% 

dai responsabili del Baraonda. È consuetudine inaugurare la stagione estiva 

invitando gli usuali clienti del centro balneare, le associazioni sportive partner e 

tutta la popolazione a scoprire le novità e le offerte nell’ambito di un piccolo 

aperitivo. La partecipazione a questo evento è sempre molto alta. Quest’anno 

inoltre vi era la concomitanza dell’apertura della nuova Capanna del Monte Bar, si 

è quindi approfittato di questo evento per invitare i presenti in Capriasca e per far 

conoscere a un ampio numero di persone la nostra struttura. 
L’occasione è propizia per sottolineare con un certo rammarico che durante 
inaugurazioni ed altre importanti manifestazioni o eventi culturali constatiamo una 
scarsa partecipazione da parte dei Consiglieri comunali. 

 

 
2. Quanto spende il Comune per questi eventi nel corso dell’anno? 

 
Negli ultimi anni le spese di rappresentanza ordinarie del Municipio ammontano a 
circa fr. 8'000.00, importo comprensivo degli omaggi agli anziani, ai neosposi, dei 
costi per le cene istituzionali con Esecutivi confinanti, ecc. e che per un Comune di 
oltre 6'600 abitanti ci sembrano tutt’altro che eccessivi.  

 
 

 

Tesserete, 26 giugno 2017 
Ris. mun. n° 572 del 26.06.2017 

 

Risposta all’interpellanza di Myriam Baffelli concernente alcune 

spese del Comune 



 

 

2/2 

3. A quanto ammonta il costo per l’allestimento del suddetto prospetto? 
 

Sono stati stampati 8'000 esemplari per un costo preventivato di fr. 6'000.00.  

ll prospetto che promuove i vari corsi estivi contribuisce indirettamente alla 

promozione dello sport, dell’attività fisica e della salute della popolazione. Parte 

dei costi potrebbe dunque essere imputata pure a questa voce di spesa. Il 

riscontro generale è stato molto positivo. 
Alla base del nuovo prospetto, sviluppato interamente dai nostri servizi, vi è un 
nuovo concetto grafico volto ad uniformare le varie manifestazioni organizzate dal 
Comune (AVOF, Natale in Capriasca 2017, ecc.). Nuova linea grafica che a 
quanto ci consta ha raccolto i favori dei più. 
 
4. In che raggio di territorio è stato distribuito? In quante copie? 
 

Nell’ottica di attrarre il maggior numero di persone possibile l’opuscolo è stato 

distribuito a tutti i fuochi di Capriasca, nel quartiere di Val Colla, nei Comuni 

partner di Comano e Cureglia, come pure presso le cancellerie e le scuole 

comunali di Canobbio, Origlio, Ponte Capriasca, Porza e Torricella-Taverne. Oltre 

a ciò in Cancelleria e all’entrata della piscina sono sempre a disposizione delle 

copie. 

Le copie ad oggi distribuite sono 7'300. 

A titolo informativo osserviamo infine con piacere che il numero globale degli 

iscritti ai vari corsi organizzati dall’Arena Sportiva ha avuto un buon incremento.  

 

 

In conclusione e per quanto attiene infine alla sua suggestione di evitare l’acquisto 

di acqua in bottiglia durante le sedute di Consiglio comunale, privilegiando l’acqua 

di Capriasca, osserviamo che ciò avviene già per le sedute di Municipio. 

L’Esecutivo utilizza infatti acqua di Capriasca servendosi dall’apposito distributore 

situato al secondo piano. Purtroppo tale apparecchio non è presente presso la 

sede di secondo ciclo di Scuola elementare, le assicuriamo però che valuteremo la 

possibilità di procedere in tal senso in futuro.  
 
 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


